
Protokoll der 89. ordentlichen Generalversammlung des 
FC Beinwil am See am Donnerstag 25. Mai 2023, 19:30 Uhr, 
Gasthof Homberg, Reinach 
 
Traktanden 
 
 
1. Begrüßung/Appell 
Präsident, Martin Hintermann (MH), eröffnet die 89. ordentliche Generalversammlung des FC Beinwil am See um 19:45 Uhr. 
Rund 250 Einladungen wurden rechtzeitig 20 Tage vor der GV versendet. Für rund 130 Vereinsmitglieder ist die GV 
obligatorisch, wobei gemäss Statuten mindestens 25 Mitglieder anwesend sein müssen. 
Es sind 55 abgemeldet und 71 anwesend, woraus sich ein absolutes Mehr von 36 Stimmen ergibt.  
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt, Serkan Sönmez und Michi Thaler. 
 
3. Traktandenliste 
Die Traktandenliste wurde termingerecht zusammen mit der Einladung versandt. Sie wird einstimmig angenommen. 
 
4. Protokoll der Generalversammlung 2022 
Das letztjährige Protokoll wird nicht verlesen, da es auf der Website wieder aufgeschaltet wurde. Es wird einstimmig 
angenommen.  
 
5. Jahresberichte 
 
- des Präsidenten 
Er ging kurz auf die sportliche Situation der 1. Mannschaft ein, welche im Sommer 2022 die Aufstiegsspiele knapp. Viele 
Abgänge und Absenzen führten dazu, dass die laufende Saison sportlich nicht gleich erfolgreich läuft. Dafür holte man den 
zweiten Platz in der Fairnessrangliste. Weiter, dass Böju 2 den Aufstieg in die 4. Liga und in der Vorrunde der laufenden 
Saison sogar die Quali für die Aufstiegsrunde schaffte. Die Frauen um Marco Cerullo hatten vergangenen Sommer ebenfalls 
viele Abgänge/Rücktritte von erfahrenen Spielerinnen. Daher damals der freiwillige Abstieg, der sich auszahlte. Das Team 
spielt eine Klasse tiefer wieder in der Spitzengruppe mit. Eine gesunde Jahresrechnung, ein sehr rentabler Kiosk und ein 
erfolgreiches Jugendfest gilt es zu erwähnen. Aktuell belegt der Verein FC Böju in der schweizerischen Fairnessrangliste den 
136 Rang von über 1300 Vereinen! Böju 1 den 2 von 28 Teams der 3. Liga und Böju 2 Rang 9 von 56. 
 
- des Spikopräsidenten 
Pascal Blaser bittet erneut, dass alle jeweils nach Trainingsabschluss kontrollieren, ob sich keine Hindernisse mehr auf dem 
Rasen befinden wegen den Rasenrobotern. Er erwähnt auch die sehr gute Zusammenarbeit und dass er mit Fabian Merz 
einen Nachfolger gefunden hat. Er wird ihn weiterhin unterstützen. 
 
- des Sportchefs 
Beni geht im Detail auf die Teams ein: 
Frauen: Nach dem freiwilligen Abstieg läuft es wieder sehrt gut. Sie spielen vorne mit. Die Kaderliste in unserer 
Datenerfassung steht auf 32, eine enorme Zahl. Und dies trotz ein paar Teilzeit-Akteurinnen. Viele neue Spielerinnen, vor 
allem junge Zugänge. Diese breite Mischung ist aber nach wie vor Segen und Herausforderung zugleich. Das Handling im 
Alltag macht es anspruchsvoll, spricht aber für eine gute Zukunft. Der weitere Umbruch steht an und wird in den nächsten 
zwei Spielzeiten im Vordergrund stehen, das weitere Ältere langsam aufhören.  
 
Böju 2: Aufstieg im Sommer, Vorrunde erfolgreich mit Quali für Aufstiegsrunde. Alles hat zusammengepasst. Super Sache. 
Aktuell muss man sagen: zum Glück hat man‘s erreicht. Denn zusammengepasst hat vor allem aufgrund der schwierigen 
personellen Situation ab Winter nur noch wenig. Eine hohe Anzahl Rekruten, Verletzungen und eine dadurch dünne 
Kaderschicht haben von Tag 1 an von allen Seiten am Zwöi gezehrt. Danke an Dani für seine fundierte Arbeit mit den 
jungen Spielern. 
 
Böju 1: Seit Beginn der Saison sportlich nicht richtig Tritt gefasst in der Vorrunde. Ups und Downs bis jetzt. Der Abstieg ist 
zum realistischen Szenario geworden. Aber genauso wie wir diese Krise meistern - mit Charakter, Anstand, Teamgeist, 
Durchhaltewillen und Kampfgeist - genauso legen wir nämlich das Fundament für den nächsten Aufbau, die nächste Ära.  
Wer jetzt falsch- oder überreagiert, verkennt nicht nur aktuelle Realitäten. Weiter zusammenarbeiten und investieren wir 
unsere Energie bereits jetzt in Richtung Saison 23/24.  
 
Claudio Bonasso ist aus persönlichen Gründen zumindest für die nächste Zeit nicht mehr dabei. Er wollte speziell das 
Frauenteam speziell unterstützen.  
 



Dank an Andi und Toni, welche es durchziehen und uns auch weiterhin zur Verfügung stehen. Noch immer ein Glücksfall für 
Böju. Dank auch an Katrin, Angi, Präsi und Physio Serkan. 
 
- des Juniorenobmanns 
Stellvertretend für Odin Grolimund äussert sich Nando über das Geschehen in der Juniorenabteilung. Sportlich verlief es 
nicht sehr erfolgreich, jedoch mit Tendenz nach oben. Viele Trainer betreuen die Teams. 6 B-Junioren wechseln im Sommer 
ins 2 und 1. Die Junioren E-F werden ab der kommenden Saison keine Meisterschaft sondern Turniere ohne Ranglisten 
austragen. Tobias Hediger ist neuer Junioren-Goali-Trainer. Er braucht noch Unterstützung. 
 
- des J&S Coach 
Rolf Hintermann informiert über die Trainerkurse (KiFu, J&S). Einige Anmeldungen für den KiFu sind bereits eingegangen. 
Er sieht in Nando Steiner seinen Nachfolger und wird sich bald mit ihm absprechen. 
 
- des Seniorenobmanns 
Juan informiert über die gelungene Gründung des Teams Homberg mit Gontenschwil. Es wird abwechselnd an beiden 
Standorten trainiert und gespielt. Bisher konnten alle Spiele sogar gewonnen werden. 
Robi Andric, anwesender GF von Alpstäg Fenster, wird für das Sponsoring des Dresses herzlich gedankt. 
 
- der Trainer 
 
6. Entgegennahme und Genehmigung 
 
- der Jahresrechnung 
Hintermann erklärt die Zahlen. Der Abschluss war den Erwartungen entsprechend gut und solid. Ein kleiner Gewinn von 
rund 250 Franken konnte erzielt werden. Ein Teil des ausserordentlichen Einnahmen des Jugendfestes wurden in ein neues 
Trainings-Tor investiert. Insgesamt weist der Verein weiter eine stabile Finanzsituation vor. Vielen Dank an Angi für die 
umfangreiche Arbeit das ganze Jahr über. 
 
- des Revisorenberichtes 
Markus Stadelmann verliest den Revisorenbericht und dankt Angelina Hintermann für die wiederum sauber geführte 
Buchhaltung. Im Namen der Rechnungsrevisoren (Urs Zumbühl, Markus Stadelmann, Robert Hegyi) schlägt er die 
Jahresrechnung der Versammlung zur Genehmigung vor, welche auch einstimmig angenommen wird. 
 
7. Genehmigung des Budgets 2023 
Die einzelnen Positionen der Jahresrechnung für das Finanzjahr 2023 orientieren sich im Grossen und Ganzen an denjenigen 
des vergangenen Jahres, das Budget sieht ein ausgeglichenes Ergebnis vor. Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
8. Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
9. Wahl des Tagespräsidenten 
Hintermann schlägt Ehrenmitglied Peter Haerry als Tagespräsidenten vor, welcher von den Anwesenden einstimmig gewählt 
wird.  
 
10. Wahlen 
 
- des Vorstandes 
Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich unverändert und in globo zur Wahl und werden einstimmig für ein weiteres 
Jahr gewählt. 
 
Der Vorstand setzt sich für das Jahr 2023 wie folgt zusammen: 

1. Martin Hintermann Präsident   
2. Angelina Hintermann Finanzchefin 
3. Patrick Lüpold  Aktuar 
4. Pascal Blaser  Spiko Stv., Beisitzer 
5. Odin Grolimund  Junioren-Obmann 
6. Benjamin Fankhauser Sportchef 
7. Juan Carlos Souto Sen.-Obmann, FC Heft 
8. Roberto di Mercurio Sponsoring 
9. Rolf Hintermann  J+S-Coach 
10. Nando Steiner  Beisitzer, evtl. neuer J&S-Coach 
11. Fabian Merz  Spiko, Events (neu) 

 
- der Rechnungsrevisoren 
Die Rechnungsrevisoren Robert Hegyi, Urs Zumbühl und Markus Stadelmann werden von der Versammlung einstimmig in 
ihrem Amt wiedergewählt.  
 



11. Mutationen 
Wie immer gibt es diverse Ein- und Austritte. MH verliest alle anwesenden neuen Vereinsmitglieder namentlich und heisst 
sie herzlich willkommen. 
 
12. Ehrungen 
Es werden keine Ehrungen vorgenommen. 
 
13. Verschiedenes/Jahresprogramm 

 Fabian Merz informiert über den Saisonabschluss für den ganzen Verein im Juni.  
 Zudem über den Betrieb einer bisher fehlenden Bar am Weihnachtsmärt 
 Plus den geplanten Festivitäten zum 90jährigen Bestehen im kommenden Jahr. 
 Der Chlaushock wird nicht mehr im Dezember sondern neu im Januar als Waldhüttenhöck stattfinden. Erster 

Termin ist Samstag, 20.01.2024. Im Dezember fehlt vielen die Zeit wegen Geschäftsessen etc. 
 Roli Meyer hat sich als zukünftiger Platzwart zur Verfügung gestellt und wird mit Applaus empfangen. 
 Das Rauchen am See wird bei Trainings und Spielen der Junioren eingeschränkt. 
 Die drohende Platznot am See fordert die Planung von mehr Kabinen und einer Neu-Verglasung des 

Aufenthaltsbereichs und Kiosks. Es wird ein Antrag an die Gemeinde ausgearbeitet. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 20:45 Uhr 
 
 
Der Protokollführer    Der Präsident 
 
 
Patrick Lüpold     Martin Hintermann 


